

**BOLETIN DE PRENSA  
ALCALDÍA DE PASTO**

**8 DE JULIO DE 2009**

**CONCEJALES INCONFORMES CON AVANCE DE OBRA RUMICHACA-PASTO-AEROPUERTO**

Las respuestas a los interrogantes planteados por concejales, dirigentes gremiales, líderes cívicos y representantes de la comunidad frente al avance de las obras a ejecutarse en la carretera Rumichaca – Pasto - Aeropuerto, no satisfizo y se acordó realizar un nuevo debate, esta vez de manera directa al Gobierno Nacional.

Ayer en el recinto del Concejo se dieron cita representantes del Inco, Devinar y de los interventores de la obra, quienes fueron objeto de duras recriminaciones por el estado de la concesión adjudicada hace 20 meses y de la cual solo se ha avanzado un 12 por ciento, lo que significa un grave retraso.

Para el ingeniero, ex alcalde de Pasto y ex Viceministro de Obras, Ernesto Velásquez Salazar “soy un convencido que en el desarrollo de la concesión de la carretera Rumichaca – Pasto - Aeropuerto, en sus diferentes etapas, se ha hecho todo lo que se debe hacer en un concesión como esta “.

Velásquez Salazar no estuvo presente en el recinto del concejo pero envió un mensaje que fue leído por Rodrigo Yepes y en el cual se desnudaron graves fallas de la concesión las que se resumen en no tener claridad técnica, jurídica, financiera, ambiental y social del proyecto.

Las intervenciones de los distintos concejales y representantes de la comunidad apuntaron a lograr la rectificación, normalización y agilización de las obras. Igualmente se puso en duda el futuro de la obra ante una eventual quiebra económica de los contratistas.

“No queremos ser aves de mal agüero. Pero por lo que estamos viendo es la quiebra de Devinar y esa sí que sería una mala noticia para Pasto y Nariño” , apuntó el concejal Harold Ruíz.

Los representantes de los entes cuestionados aseguraron que no habrá descalabro económico que afecte los intereses de los nariñenses. Reclamaron un plazo prudencial para hacer llegar a los concejales un informe financiero en el que se dará cuenta de la situación económica por la que atraviesa la empresa en los actuales momentos.

También se anunció que Devinar dará atención preferencial al compromiso del paso por Pasto de la carretera Panamericana entre los sectores de Chapal y la intersección con Caracha el cual se encuentra en lamentable situación de conservación.

Pese a estos ofrecimientos, los concejales anunciaron que se proponen invitar al Ministro de Obras, director de Inco y otros altos funcionarios del gobierno nacional comprometidos en la concesión.

### **MUNICIPIO SERA GARANTE DE CREDITO PARA LA ESE PASTO SALUD**

El Concejo, con ponencia favorable de Alex Razza, aceptó que el Municipio de Pasto sea el garante de un crédito que por 5.600 millones de pesos adquirirá la Ese Pasto Salud.

Con esos recursos se pretende mejorar la actual infraestructura y garantizar de esta manera un mejor y eficiente servicio a los sectores menos favorecidos económicamente.

El Acuerdo aprobado y que ahora pasará a sanción del Alcalde, Eduardo Alvarado Santander, dispone: “El Municipio de Pasto será garante de la obligación desde el momento del nacimiento de la misma. El Municipio de Pasto en calidad de garante de la obligación contraída por parte de Pasto Salud Ese, a través de la Alcaldía Municipal asumirá la obligación en la eventualidad que esta empresa se liquide o no pueda atender el servicio de la deuda y para efectos de los pagos que deba hacer, se autoriza al Alcalde Municipal a pignorar recursos y rentas municipales en la cuantía que sea necesaria para el cumplimiento de la obligación. Igualmente se autoriza al Alcalde Municipal para firmar los documentos necesarios para el cumplimiento de este Acuerdo”.

### **INTEGRADO COMITÉ QUE TRABAJARA POR LA NIÑEZ DE LA CIUDAD**

En el despacho del Secretario de Educación, Carlos Bastidas Torres, se instaló el Comité que trabajará por la reivindicación de los derechos de los niños y combatirá el trabajo infantil.

“Aquí en Pasto hay casos en los que se violan los derechos a la identidad de los niños, porque sus padres nunca los registraron o no los han querido reconocer y eso no vamos a permitir que este tipo de situaciones se sigan dando, aseguraron los integrantes del Comité del que hacen parte representantes de organizaciones gubernamentales y no gubernamentales.

“Se trata de una estrategia nacional en la que debemos comprometernos todos”, indicó el Secretario de Educación.

Procuraduría, ICBF, Salud, Cultura, Desarrollo Social, entre otras, hacen parte del Comité y quienes se comprometieron a mejorar la calidad de vida de los niños, a gestionar proyectos que les garantice todos los derechos fundamentales, entre estos la salud, la educación y la alimentación.

Según estadísticas oficiales en Pasto hay 611 niños sometidos a todo tipo de trabajos. De los anteriores, 300 aceptaron regresar a un salón de clases.

“Un niño no debe estar levantando bultos, cuando debe estar asistiendo a un salón de clases. A ellos hay que respetarles sus espacios de vida, dejarlos vivir su niñez”, anotó Maritza Martínez, secretaria de Salud Municipal.

### **MONCAYO CELEBRA DESTRAMIENTO PARA LIBERACION DE SU HIJO PABLO EMILIO**

El caminante por la paz, profesor Gustavo Moncayo, recibió con reservas el anuncio del gobierno nacional de permitir que la Senador Piedad Cordoba, junto con la Cruz Roja Internacional y la Iglesia Católica, participe en el acto de liberación de su hijo Pablo Emilio y otros policías y militares en poder de las Farc.

“Este es un buen anuncio, esperamos que se cumpla y no se siga entabando este proceso anunciado hace dos meses pero que por falta de voluntad política del gobierno no podía avanzar”, señaló Moncayo una vez se conoció la decisión del Presidente Alvaro Uribe de revertir su posición.

Moncayo dijo que esta debe ser una autorización sin condicionamientos de naturaleza alguna y que exigir que los cadáveres de los militares muertos durante su cautiverio podría entorpecer el regreso a la libertad de su hijo Pablo Emilio y de otros que corren la misma suerte.

Confió que la logística encomendada al Comisionado de Paz, tampoco se vaya a convertir en otro problema.

### **PREOCUPACION EN PASTO POR CASO DE AH1N1 EN PUTUMAYO**

La confirmación de 13 nuevos de infección por el virus de influenza A H 1 N 1, uno de ellos en Mocoa, capital del Putumayo, generó expectativa en las autoridades de la salud de esta capital por su proximidad al territorio putumayense.

Con estos nuevos casos se eleva a 138 el número de personas afectadas por la nueva influenza. El de Mocoa se registra en una mujer adulta con antecedentes de viaje a Bogotá y Manizales, quien consulta el 26 de junio con cuadro febril, tos, dificultad respiratoria y vómito. Se siguió el procedimiento según los protocolos establecidos y se dan recomendaciones de aislamiento voluntario y medidas de bioseguridad.

### **EL PROGRAMA DE FAMILIAS EN ACCIÓN INFORMA**

A las familias beneficiarias que no recibieron por primera vez la tarjeta del Banco Agrario, que pueden reclamarla entre los días 13 al 14 de Julio de 2009, en las oficinas de la Secretaría de Bienestar Social - Programa Familias en Acción (Antiguo Inurbe) en horario de 8:00 a.m. a 12:00 m y de 2:00 p.m. a 5:30 p.m., únicamente días hábiles.

Acercarse con Cédula de Ciudadanía Original, fotocopia de la Cédula y Código del Programa

Atentamente,

Ing. Edgar H. Vela Fajardo

Coordinador Programa Familias en Acción – Pasto

**ACTIVIDADES DESARROLLADAS POR LA DIRECCIÓN DE JUVENTUD.**

- Jueves 9 de Julio, Cine Foro Grupo de Jóvenes Barrio Chambú. Hora: 7:00 P.M.
- Viernes 10 de Julio, Cine Foro Grupo de Jóvenes barrio Bellavista. Hora: 2 P.M.
- Sábado 11 de Caminata con Adolescentes y Jóvenes en Alto grado de vulnerabilidad de los Barrios Chambú y La Minga. Lugar: Por Confirmar, Hora: 8:00 A.M.
- Sábado 11 de Julio, Reunión preparatoria GALERASROCK con adolescentes y jóvenes de los grupos musicales de géneros alternativos y urbanos. Lugar: Escuela de música, Academia (por confirmar), Hora: 3:00 P.M.